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REQUERIMENTO Nº 566/2018 

Requer informações referente a 
situação do programa de castração 
de animais em nosso Município.  

 
Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores,  
 

CONSIDERANDO a importância do programa de castração de 
animais em nosso Município.   

 
CONSIDERANDO que tivemos informações que o programa foi 

paralisado a mais de quatro meses; 
 
CONSIDERANDO que com a paralização do referido programa, 

houve um aumento considerável de animais de rua nas praças e bairros do 
nosso Município;   

 CONSIDERANDO que a problemática aqui apresentada é 
pertinente e que merece atenção do Poder Publico, elaboramos as questões 
que segue.   

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) A Administração tem conhecimento da situação do Programa 

no trecho supracitado? 
 
2º) A administração tem informação que o referido programa foi 

paralisado? 
   

3º) Se positivo o item 1º e 2º: 
 

a) Por que o programa de castração foi paralisado em 
nosso Município? 
 

b) Há previsão de retornar as atividades do referido 
programa? 

 
c) Com o programa reativado onde será realizado as 

castrações dos próximos animais que requisitarem o 
serviço? 



 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

 
 

4º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, 19 de Abriu  de 2018 

 
 
 
 

FELIPE SANCHES 
-Vereador- 


